

## 泉北高速鉄道株式会社様の 20 年間に亘るご協力に対し 感謝状を贈呈しました ～電車車内広告による救急広報に無償協力～

泉北高速鉄道株式会社様には、平成 14 年 9 月から今日まで 20 年間の長年に亘り、継続して車内広告による救急広報を掲出料無償にてご協力いただいています。

このご協力に対し感謝の意を表するため、以下のとおり永藤市長から感謝状を贈呈しました。

### 1 相手方

泉北高速鉄道株式会社（和泉市いぶき野 5 丁目 1 番 1 号）

### 2 感謝状贈呈式

#### ○日時

令和 4 年 9 月 5 日（月）午後 3 時 00 分～午後 3 時 30 分

#### ○場所

堺市役所 本館 4 階 秘書課第 2 応接室（堺市堺区南瓦町 3 番 1 号）

#### ○出席者

泉北高速鉄道株式会社	代表取締役社長	金森 哲朗 様
	取締役鉄道本部長	中島 一 様
	運輸部長	仁尾 勝利 様
堺市	堺市長	永藤 英機
	消防局長	新開 実
	救急部長	新子 哲也
	救急課長	堀 英治

#### ○泉北高速鉄道株式会社様のコメント

堺市の泉北ニュータウンと大阪市内中心部を繋ぐ公共交通機関として泉北高速鉄道は昨年開業 50 周年を迎えました。公共交通機関としてご利用の皆さまに少しでもお役に立てるよう、2002 年 9 月から 20 年間、救急の広報活動に協力させていただいております。

堺市から提供を受けて車内に掲出している「救急安心センターおおさか・#7119」を少しでも多くのお客さまに知っていただければ幸いです。

### 3 当日の様子

#### ○感謝状贈呈の様子



#### ○歓談の様子



#### ○記念撮影の様子



問  
い  
合  
わ  
せ  
先

担 当 課: 消防局 救急部 救急課  
電 話: 072-238-6049  
ファックス: 072-221-9740